

安達東高校

安達東高校は県北地方の人口約一万人の岩代町にあり、昭和四十八年に安達高校から分離独立し、昭和五十七年に現在の地に校舎が完成しました。そして、今年度、県立高校では二番目の総合学科高校としてスタートし、現在百二十名の第一期生が学んでいます。

安達東高校の総合学科は、主体的に自分の生き方を考え、個性豊かな人間を育成することを目標にしています。今までのようなクラス単位で同じ内容を学ぶ学習から離れ、普通科の科目や家庭科・農業科などの専門的な科目の学習を、それぞれの興味・関心、進路希望などに応じて選択し、多様な学習ができるよう計画されています。

一 充実した教育課程

安達東高校では、次の六つの系列を設置しています。

▽ 地域振興系列
▽ 教養文化系列
▽ 産業機械系列
▽ 生物自然系列
▽ 食物栄養系列
▽ 服飾デザイン系列

二 魅力ある開設科目

本校では、一年次に「産業社会」と

人間」及び「情報基礎」、三年次には「課題研究」という科目を学習するこにより、自分の進路への自覚を深めるとともに、将来の職業の基礎となる知識や技術を身に付けます。



特に「産業社会と人間」の授業は毎週木曜日の五・六校時に設定され、企業体験、福祉施設での体験実習、社会人講話、勤労体験、上級学校見学、外国人との意見交換、二年次以降の履修科目の選択相談、マイライ

フプラン作成とその発表会、体験学習等の礼状作成などを行います。

三 学校生活について

平常は、私服での通学が認められています。これは生徒一人一人がそれぞれの個性やその時の天候に合った服を自分らしく着こなすとともに、お互いの個性を認め合う心を育てることを重視しているためです。制服としてジャケットを指定していますが、式典以外の時の着用は自由です。全般に高校生らしい爽かな服装で学校生活を送っています。

また、校則の見直しを進め、生徒が主体的に判断をして、自らの責任で行動することができるようになります。

四 入学者選抜について

平成九年度の推薦選抜枠は、定員

心な学習態度であった」との評価を得ており、生徒も意欲的にこの科目に取り組んでいます。

なお、来年度から実施される新科目の「地域スポーツ」、「産業機械」、「栽培技術I」、「調理」、「服飾デザイン」や「産業社会と人間」について

は、この十月八日に本校で行われた文部省指定高等学校教育課程指定研究校発表会の研究報告書に詳しく記載されています。

「栽培技術I」、「調理」、「服飾デザイン」や「産業社会と人間」については、この十月八日に本校で行われた文部省指定高等学校教育課程指定研究校発表会の研究報告書に詳しく記載されています。